

Operasi Bina Waspada Rinjani 2021, Polres Sumbawa Lakukan Sosialisasi Dan Penyuluhan

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 15, 2021 - 19:48



Sumbawa NTB - Hari pertama Operasi Bina Waspada Rinjani 2021, Polres Sumbawa Polda NTB melakukan sosialisasi, penyuluhan dan himbauan kepada masyarakat di aula kantor Desa Lekong Kecamatan Alas Barat Kabupaten Sumbawa, senin (14/6/2021) pagi.

Kegiatan tersebut, diikuti oleh Kasi Humas Polres Sumbawa, KBO Sat Binmas Polres Sumbawa bersama anggota yang tersprint dalam Operasi Bina Waspada Rinjani 2021.

Saat dikonfirmasi KBO Sat Binmas Polres Sumbawa Ipda Rudy Antoni melalui Kasi Humas AKP Sumardi, S.Sos. mengatakan bahwa kegiatan sosialisasi dan penyuluhan ini dilakukan, dalam rangka memberikan pemahaman kepada masyarakat terkait dengan bahaya penyalahgunaan narkoba dan kelompok Idiologi garis keras (Igaras), ujarnya.

Sambunganya, Operasi Bina Waspada ini, mengedepankan kegiatan pembinaan, penyuluhan, sambang dan tatap muka serta kegiatan lainnya selama 14 hari.

Dalam penanggulangan narkoba dirinya menegaskan, peran aktif para tokoh, orang tua sangat penting dalam menjaga keluarga dan masyarakat untuk menjauhi narkoba, karena sangat banyak efek buruk yang ditimbulkan dalam hal penyalahgunaan narkoba, tegasnya.

Lanjutnya, tidak kalah pentingnya agar kita tetap waspada terhadap kelompok - kelompok radikal yang merupakan kelompok yang memiliki paham, yang menginginkan pembaharuan idiologi negara, sosial dengan cara kekerasan.

Dengan sinergitas, kita bersama-sama dapat membendung berkembangnya paham radikalisme, anti pancasila, guna terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat serta keutuhan NKRI.

Disamping itu, dirinya juga mengingatkan kepada warga yang hadir, agar tetap disiplin dalam penerapan protokol kesehatan 5M untuk memutus mata rantai covid-19, pungkasnya

Dengan adanya kegiatan ini, Kepala Desa Lekong bapak M. Kasum sangat berterima kasih kepada Polres Sumbawa, yang telah memberikan pemahaman kepada masyarakatnya, dan dirinya juga mendukung dalam menjaga stabilitas kamtibmas, khususnya di Desa Lekong, ucapnya.(Adbravo)